

LOS ROTARIOS DE LA HABANA DEDICARON SU SESION AYER A TRATAR DEL COMPAÑERISMO

Pero entre los muchos asuntos tratados se tomó el acuerdo de contribuir a la celebración del "Día del Periodista" con un almuerzo el 24 de Octubre en los Jardines de La Tropical.

El almuerzo celebrado ayer por el Club Rotario de la Habana, en el Hotel Nacional, fué dedicado a tratar el importante tema del compañerismo interclub, desarrollando interesantes trabajos sobre el mismo Sabino Crespo y Luisito Machado.

Presidió el doctor Manuel Galigarcía y ocupó la Secretaria el doctor Carlos M. Calvet.

Como invitados de honor asistieron el doctor Mario Dihigo, Gobernador del Distrito 25, y el Maestro-compositor Eliseo Grenet, que acaba de regresar de París, donde dió a conocer la música típica cubana.

El Sargento de Armas, Carlos Hize, leyó la relación de los invitados por distintos miembros del Club, a saber: Sr. Salvador Díaz Ossa, Secretario de la Legación de Chile; señor Francisco Paineira, connotado rotario de Banes; y señor Marcelino Mon, Presidente del Club de San Antonio de los Baños.

El Gobernador del Distrito, doctor Dihigo, ocupó la tribuna rotaria para referirse a la visita oficial que está dirigiendo al Club de la Habana, y en su discurso tuvo frases para su actual Presidente, doctor Galigarcía, por su brillante actuación al frente de la notable institución de la rueda dentada.

Por Secretaría se dió cuenta de distintos asuntos, entre ellos el acuerdo tomado ya en firme por la Directiva para celebrar el "Día del Periodista", que tendrá efecto el 24 de Octubre próximo, con un almuerzo-homenaje en los jardines de "La Tropical", que han sido cedidos gentilmente por el señor Julio Blanco Herrera, quien ha ofrecido, además, suministrar gratuitamente todo el láguer y la Maltina que se consuma, aparte del cocktail que se servirá a la concurrencia en una amplia cantina atendida por cuatro expertos coteleros.

En relación con "El Día del Periodista", habló el doctor Galigarcía, que en sentidas frases hizo resaltar la labor que realizan los periodistas en bien de la comunidad, pidiéndoles a todos sus compañeros que cooperen al mayor éxito de ese día.

También usó de palabra sobre el mismo asunto el doctor Mario Dihigo, que dirigió cálidas palabras de agradecimiento para la prensa cubana, ya que los periodistas rinden una labor muy eficaz en pro del rotarismo en todas las localidades de la República que cuentan en su seno con clubs constituidos. Dijo que se les debía de rendir un homenaje tan magno como fuera posible y que a fin de darle un carácter nacional a la fiesta que se celebrará en "La Tropical" el 24 de Octubre, él se proponía, como Gobernador del Distrito, dirigir una intensa campaña de propaganda para que concurren a ella

numerosas representaciones de todos los clubs que integran el Distrito 25.

Nuestro querido compañero Francisco C. Bedriñana, en nombre de todos los periodistas, dió las gracias al Gobernador Dihigo, al Presidente Galigarcía y a todos los rotarios en general por su valiosa cooperación para alcanzar el mayor éxito en "El Día del Periodista".

Y cerró la sesión de ayer, que resultó altamente interesante, Panchito Andreu, al proponer se enviara un telegrama al señor Presidente de la República, dándole a conocer que el Club Rotario de la Habana, al igual que el Centro de la Propiedad Urbana de la Habana y los Amigos de la Ciudad, apoyan el Decreto-Ley que llevará al Consejo de Secretarios el Alcalde Municipal, doctor Guillermo Belt, regulando la denominación definitiva de las calles de la Habana, que habían cambiado de nombre, y que establece, a la vez, las bases que deberán regir en el futuro sobre la materia.

EMBARCO DEL DR. GALIGARCIA

Por un navión de la Pan-American embarcó ayer, por la tarde, para Miami, el eminente alienista doctor Manuel Galigarcía, Presidente del Club Rotario de la Habana, acompañado de su distinguida esposa, señora "Fina" Erbiti de Galigarcía y sus encantadoras hijas, señoritas Genoveva y Carmelina Galigarcía y Erbiti y su cuñada señorita Carmelina Erbiti.

El doctor Galigarcía estará ausente de la Habana solamente quince días.

Un numeroso grupo de compañeros rotarios y amigos fueron al muelle a despedir a tan distinguidos viajeros, dedicándole los repórters encargados de la información rotaria un hermoso ramo de flores a la gentil compañera del doctor Galigarcía, señora "Fina" Erbiti, como demostración de simpatía a tan respetable dama.

CITACION

El lunes, a la tres de la tarde, en el local que ocupan las oficinas del Club Rotario de la Habana en el Hotel Nacional, se reúnen los periodistas rotarios para tomar acuerdos en relación con el almuerzo del 24 de Octubre, "Día del periodista". A esa reunión asistirá el señor Juan B. Medina, competente jefe de despacho del Club Rotario, que ha sido designado delegado del mismo en la Comisión organizadora de ese almuerzo.

Se ruega la más puntual asistencia.

*M.
Sep. 27/35*